



Increpa por ‘traidor’ Jueza a Magistrado

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La Jueza Karina Ibarra interrumpió la presentación del libro del Magistrado Felipe de la Mata para acusarlo de traicionar a la democracia y la patria al avalar la mayoría calificada de Morena en la Cámara de Diputados.

El integrante de la Sala Superior del Tribunal Electoral presentaba su libro “Las Heridas”, en la Facultad de Derecho de la UNAM, cuando Ibarra se levantó de su lugar con una bandera mexicana para acusarlo de ser afín a los morenistas.

“Voy a escribir una novela histórica del México de hoy, y usted, señor Felipe Mata, va a ser un protagonista que figurará como el traidor de la democracia mexicana.

“Usted entregó la democracia mexicana con ese fallo de la supermayoría que no votamos los mexicanos, usted será uno de los personajes y yo me voy a encargar de que las juventudes nunca olviden quiénes fueron los traidores de la patria, y no crean las mentiras que usted escribe en su libro. Habremos unos cuantos que no olvidaremos a los traidores”, afirmó.

La Jueza salió del audi-

torio acompañada de una decena de personas gritando: “¡Compraron a Taddei, compraron a los Yunes y a Felipe (de la Mata) también!” mientras que estudiantes y profesores contrarrestaron la protesta con los clásicos ‘goyas’ universitarios.

Ibarra recriminó a alumnos y docentes que actuaran como si no pasara nada.

“No lo olvidaremos, traidor a la patria, como si nada pasara. Juventudes, les están aniquilando su futuro y sus derechos, será un País donde no quieren vivir. Escuchen, despierten, esta gente está entregando su futuro”, remató.

En su intervención, el Magistrado defendió su voto argumentando que así se hace desde el 2009.

“Yo le agradecería a la señora Jueza que lea la Constitución y todos los precedentes desde el año 2009 hasta hoy”, dijo el Magistrado añadiendo que ella no conoce sus sentencias.

“Podimos haber dialogado el contenido de la sentencia. Pero bueno, me imagino que a gritos es como ella quiere expresar un sentimiento. Lamento ese sentimiento y lo comparto”, dijo.



EL
RECLAMO